

Studienanfänger werden begrüßt

MITTWEIDA – Die Hochschule Mittweida wird am 10. März zahlreiche Studenten für das neue Sommersemester aufnehmen. Nach der Vorstellung der Hochschulstadt durch den Mittweidaer Oberbürgermeister Matthias Damm (CDU) und der feierlichen Immatrikulation durch Rektor Ludwig Hilmer können die künftigen Studenten dann ihre Bildungsstätte bei einem Rundgang über den Campus näher kennenlernen. Im September vorigen Jahres wurden 1849 neue Studenten in der Mittweidaer Stadtkirche für das Wintersemester immatrikuliert. Vor allem im Bereich der Master-Studiengänge erwartet die Hochschule Mittweida künftig steigende Zahlen. Die Frauenquote lag voriges Jahr bei fast 45 Prozent, der Anteil der ausländischen Studenten bei etwa 16 Prozent, wobei traditionell die Österreicher besonders stark vertreten waren. (ule)